

Bonjour,

nous sommes un groupe de 5 orthophonistes dans la petite ville de l'Eure qu'est le Neubourg. Je quitte le cabinet cet automne après y avoir officié pendant 8 ans. Nous cherchons un(e) orthophoniste pour reprendre mes patients et c'est avec grand plaisir que mes collègues vous accueilleront à partir du 1er novembre. L'ambiance est très chaleureuse, la patientèle nombreuse et aucune rétrocession ne vous sera demandée. Vous pouvez nous contacter au 02 32 35 07 27 ou au 06 73 99 53 43 si vous êtes intéressé(e). A bientôt !

Barbara Paumelle